



Compagnie des Phares et Balises

55 bis, rue de Lyon, 75012 Paris - www.phares-balises.fr
Tél. 33 1 44 75 11 33 - Fax 33 1 44 75 11 35

Documentaires / Histoire

Génération FLNC

Les années romantiques (1ère partie), Les années de plomb (2ème partie)



Premier épisode : les années romantiques (1973-1983)

Deuxième épisode : les années de plomb (1984-1999)

Ils ont 50 ans aujourd'hui. Durant les trente dernières années, ils ont combattu Paris et ses différents gouvernements. Depuis leurs premières manifestations estudiantines réclamant la création d'une université en Corse dans les années 70, ils n'ont cessé de repousser plus loin les chemins de la contestation. Ils ont créé le Front de Libération Nationale de la Corse, ils ont mené des centaines de plasticages, d'opérations commandos pour affirmer violemment l'existence d'une revendication identitaire. Plusieurs ont choisi de raccrocher leurs fusils, quelques-uns sont encore adeptes du jeu trouble de la clandestinité, pour tous était venu le temps de l'explication et d'un premier bilan.

Ce film est leur histoire.

Générique

Réalisation

Samuel Lajus

Co-auteurs

Gilles Perez

Production

Cie des Phares et Balises & INA Entreprises, Canal+

Caractéristiques

Copyright

2003

Durée

2x75 minutes

Diffusions

Canal+ (17/03/2003) - France 3 Corse (02/10/2004) - Planète

Versions disponibles

Edition DVD

Coupages de presse

« Documentaire exceptionnel » - LE MONDE

« Témoignage le plus complet, le plus critique, donc le plus précieux, sur la complexité du nationalisme corse » - LES INROCKUPTIBLES